

BÜNDNIS 90 **DIE GRÜNEN**

Gemeinderatsfraktion Eppelheim

Fraktion Bündnis'90/DIE GRÜNEN • Franz-Liszt-Str. 11 • 69214 Eppelheim

Herrn Bürgermeister
Dieter Mörlein
Rathaus

27.10.2014

Antrag zur Haupt-/Schwetzinger Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Unterzeichner/-innen beantragen gemäß § 13 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Gemeinderats der Stadt Eppelheim die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunkts in der nächsten Sitzung des Gemeinderats:

Umsetzung von Sofortmaßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation in der Haupt- und Schwetzinger Straße

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat berät und beschließt folgende Maßnahmen zur weiteren Verbesserung der Verkehrssituation in der Haupt- und Schwetzinger Straße:

1. Einführung von Tempo 30 ab der Ortseinfahrt Schwetzinger bis zur Kirchheimer Straße
2. Verengung der Ortseinfahrt an der Schwetzinger Straße

Begründung:

Nach den neuesten Plänen ist mit einer baldigen Umgestaltung der Hauptstraße nicht zu rechnen. Es ist noch nicht geklärt, ob und wie die Umgestaltung des Heckmann-Geländes umgesetzt wird. Bis zur Realisierung können noch Jahre vergehen. Zudem ist eine Umgestaltung mit hohen Kosten verbunden.

Unabhängig vom Heckmann-Projekt und späterer Umbaumaßnahmen an der Hauptstraße kann die Stadt schon jetzt die Situation durch die vorgeschlagenen Maßnahmen verbessern. Die Eingriffe sind kostengünstig und lassen sich ohne große Umbauten realisieren.

Fraktion Bündnis'90/DIE GRÜNEN Eppelheim:

Christa Balling-Gündling, Martin Gramm, Isabel Moreira da Silva, Sebastian Unglaube, Ersi Xanthopoulos
Fraktionsvorsitzende: Christa Balling-Gündling • Franz-Liszt-Str. 11 • 69214 Eppelheim • Tel. (06221) 76 66 45

Eine Senkung der Geschwindigkeit und Verengung der Ortseinfahrt an der Schwetzingen Straße macht die Durchfahrt unattraktiver und senkt damit den Durchgangsverkehr. Als Modell hierfür kann die Ortseinfahrt Wieblingen herangezogen werden.

Mit freundlichen Grüßen
die Fraktion Bündnis'90/DIE GRÜNEN

gez.:
Christa Balling-Gündling
Martin Gramm
Isabel Moreira da Silva
Sebastian Unglaube
Ersi Xanthopoulos

Fraktion Bündnis'90/DIE GRÜNEN Eppelheim:

Christa Balling-Gündling, Martin Gramm, Isabel Moreira da Silva, Sebastian Unglaube, Ersi Xanthopoulos
Fraktionsvorsitzende: Christa Balling-Gündling • Franz-Liszt-Str. 11 • 69214 Eppelheim • Tel. (06221) 76 66 45